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定例部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 6 年 5 月 10 日（金） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 55 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 髙橋副市長 □ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ 税務担当部長 ○ くらし安心部長 

■ 文化スポーツ

部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ○ 環境産業部長 

■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 

■ 教育部長 ■ 消防長     
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、総合政策課課長代理（政策調整担当）、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 協議事項 
（1） 総合計画はだの２０３０プラン後期基本計画策定方針（案）について 

［総合政策課］ 
３ 報告事項 
（1） 株式会社ファミリーマートとの包括連携協定の締結について ［総合政策課］ 
（2） 工事請負契約の締結について（令和６年度メタックス体育館はだの屋根等防水改

修工事）               ［契約検査課・公園課・公共建築課］ 
（3） 工事請負契約の締結について（令和６年度震生湖太鼓橋架替工事） 

［契約検査課・観光振興課・道路整備課］ 
（4） 名水はだの富士見の湯の熱供給施設の不具合に係る訴訟手続について 

［観光振興課・公共建築課］ 
（5） 令和６年度固定資産評価替え等の概要及び地価動向について  ［資産税課］ 
（6） 土地利用委員会調整部会の審議案件について        ［開発指導課］ 
４ その他 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・新年度が始まり、早いもので、１か月が過ぎた。４月異動の職員も、新し

い職場に慣れ、力を発揮いただいているものと思う。 

・ゴールデンウィークが終わり、部局長も、有意義な連休を過ごし、リフレ

ッシュできたのではないかと思う。連休中に仕事に従事された職員もいる

が、気持ちも新たに、職務に励んでいただきたい。 

・先月２０日、２１日の２日間にわたり、「第６８回秦野丹沢まつり」を開

催した。 

・２１日は、朝と夕方に少し雨に降られたが、日中は天候にも恵まれ、多く

の登山者のご参加のもと、表丹沢の「山開き」を行うことができた。 

・秦野戸川公園、西中学校周辺では、登山シーズンの幕開けを祝う多彩なイ

ベントを実施し、２日間で、延べ 55,400 人が来場した。 

・新緑が映えるさわやかな時期を迎え、これから本格的な登山シーズンとな

る。もっと面白い、もっと楽しい「ＯＭＯＴＡＮ」の魅力を、大いに発信し

ていきたい。 

・先月実施した「重要施策ヒアリング」は、新年度のスタートに当たり、新
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総合計画をはじめとした施策の方向性や優先順位を見定めるための起点であ

るとともに、夏のサマーレビュー、秋から始まる予算編成へとつながるもの

であった。 

・限られた時間だったが、各部局長から、今年度にかける力強い、思いのこ

もった決意表明と、丁寧な説明を受け、有意義な議論を行うことができた。 

年度始めの慌ただしい中、対応ありがとうございました。 

・ヒアリングで確認した点は、政策部が中心となり、全庁的な進行管理を行

うが、それぞれの立場で徹底した議論を行い、縦・横の連携をしっかり取り

ながら進めてもらいたい。 

・特に、「表丹沢の魅力づくり」や「小田急線４駅周辺のにぎわい創造」、

「女性と子どもが住みやすいまちづくり」、「地域特性を生かした企業誘

致」、「カーボンニュートラル」、「デジタル化の推進」などは、組織一体

となって取り組まなければ進展しない。失敗を恐れず、積極果敢に挑戦して

もらいたい。 

・５月に入り、これから徐々に蒸し暑くなっていくため、職員は、体調に十

分留意され、職務に邁進していただきたい。 

・また、連休明けは五月病といわれるように、無気力感や疲労感など、心や

体に何らかの変調や症状が現れることがある。 

・それぞれの職場で、しっかりと職員のケアをしてもらい、特に新採用職員

や異動した職員への気配り、目配り、心配り、そして温かい指導をお願いし

たい。 

 

２ 協議事項 

（1） 総合計画はだの２０３０プラン後期基本計画策定方針（案）について 

［総合政策課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．各種団体等との意見交換について、９ページの記載だと、地域まち

づくり計画策定会議の中で行われるように受け取れるが、どうか。 

  答．策定会議とは別で実施する予定のため、個別に項目出しをして記載

する。 

問．13 ページの策定スケジュールについて、前期計画を策定する際に、

最終年度の５月末ぐらいに取組状況の庁内照会があったように思う

が、令和７年度の５月末に予定しているか。 

答．基本的なスケジュールは前期計画の策定時と同様になるので、御推

察のとおりかと思う。 

問．表現等を変更する必要があった場合に、いつごろまで修正が可能

か。 

答．パブリック・コメント等外部に意見を求める時までには、背景がし

っかりと整理されているものと考えている。 

 意見．幅広い世代の方の意見を聞く場なので、会場に子どもを連れてこら
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れる方がいる場合に、保育ボランティアのようなものを置くと良い

と思う。実施する際には協力させてもらいたい。 

 

３ 報告事項 

（1） 株式会社ファミリーマートとの包括連携協定の締結について 

［総合政策課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．「こども店長」は、市内の全 15 店で実施するものか。 

  答．現在は、市役所前店での実施を調整している。７月１日号の広報で

募集し、８月１日に実施する予定。体験内容としては、レジ打ちや品

出しなど、店長の職業体験を行う。 

 

（2） 工事請負契約の締結について（令和６年度メタックス体育館はだの屋

根等防水改修工事）      ［契約検査課・公園課・公共建築課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．落札した業者は、雨漏り等の工事を専門に行う業者か。 

  答．専門であるかは不明だが、「防水工事」の業種で、建設業許可を受

けている業者であり、直近では令和３年に消防署鶴巻分署の防水工事

を請け負っている。 

 

（3） 工事請負契約の締結について（令和６年度震生湖太鼓橋架替工事） 

［契約検査課・観光振興課・道路整備課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．場所打ち杭について、１ｍの直径で１９ｍの長さを打ち込むという

ことは、だいぶ地盤が悪いのか。 

  答．現地調査の結果、６ページに記載のとおり、支持層がかなり下にな

っており、支持を受けるために必要な長さが１９ｍである。 

  問．摩擦で支える杭ではなく、完全な支持としての杭ということか。 

  答．そのとおり。 

  問．経営事項審査総合評定値が 700 点以上という条件の中で、４社が応

札しているが、700 点以上の業者はもう少しいたのではないか。 

  答．十数社該当するが、応札がなかった明確な理由は不明である。 

  問．７ページの完成イメージパースについて、欄干の手前側に何も描か

れていないが、このままか。 

  答．実際には、安全対策をしっかり講じたものになる。 

 

（4） 名水はだの富士見の湯の熱供給施設の不具合に係る訴訟手続について 

［観光振興課・公共建築課］ 
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【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（5） 令和６年度固定資産評価替え等の概要及び地価動向について 

［資産税課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（6） 土地利用委員会調整部会の審議案件について    ［開発指導課］ 

 【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．１ページ目の左側、柳川の分譲地造成事業について、７宅地の計画

で左上が１宅地分抜けているが、何か理由があるのか。 

  答．既に土地利用がされているところで、宅地となっている。 

 


